

COMUNICADO

PARA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

DE CONSEJO ACADÉMICO

ASUNTO SITUACIÓN ACTUAL DE LA UNIVERSIDAD

FECHA Noviembre 1° de 2019

EL CONSEJO ACADÉMICO en sesión extraordinaria de hoy viernes 1° de noviembre, por unanimidad, al analizar la situación actual de anormalidad académica por la que atraviesa la Universidad, hace un llamado a recuperar las vías institucionales del diálogo y la deliberación con los diferentes estamentos de la comunidad y sus voceros o representantes, con el fin de superar la crisis.

Frente a las amenazas en contra de estudiantes, profesores, personal administrativo y directivo, el Consejo Académico rechaza toda forma de violencia e intimidación por parte de actores indeterminados y solicita a las autoridades competentes investigar estos hechos; así mismo, exalta que la Universidad es un espacio de paz y de construcción y preservación de la vida.

Con el propósito de auspiciar espacios de deliberación, como acciones inmediatas para superar la presente situación, se acordó concretar una sesión conjunta con el Consejo Superior Universitario, como ya se ha solicitado, con el fin de analizar el estado actual de la Universidad y presentar la postura de este Consejo frente a la anormalidad académica, la Asamblea Universitaria y el Calendario Académico.

Así mismo, se consideró de suma importancia, buscar la participación de garantes idóneos, externos a la Universidad, que faciliten el acercamiento de las partes para favorecer soluciones concertadas que permitan encontrar el camino para superar la crisis.

Finalmente, se invita a la comunidad universitaria a asistir a las Facultades y espacios de la Universidad, a partir del próximo 5 de noviembre, con la disposición de concertar entre docentes y estudiantes el desarrollo de currículos dinámicos y flexibles, que permitan seguir adelante con el objeto misional de nuestra Universidad.

CONSEJO ACADÉMICO
UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS.